

VIII Edición Premio de Novela Albert Jovell

La FPSOMC premia la novela ‘Señor de Peñallana’ del médico rural Dr. Ángel Cabezas

‘El Señor de Peñallana’, del médico y escritor Ángel Cabezas es el título de la obra ganadora del premio de novela Albert Jovell en su octava edición, un galardón que concede y convoca cada año la Fundación para la Protección Social de la Organización Médica Colegial (FPSOMC) y que publica desde sus inicios la editorial Almuzara.

Después de un minucioso proceso de selección y deliberación, el jurado eligió por unanimidad como novela ganadora la titulada ‘El Señor de Peñallana’, de la que es autor Ángel Cabezas Amurgos, por entender que, “ambientada en la España del siglo XVII, “se trata de una obra que combina sabiamente la documentación rigurosa de la época con una trama repleta de acción y aventura, con personajes complejos y bien desarrollados y una narrativa absorbente”, según refleja el acta del jurado.

Su autor, el Dr. Ángel Cabezas es licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad de Granada y Máster en Investigación en Medicina por la Universidad de León, se especializó en Medicina Familiar y Comunitaria. Tras un tiempo ejerciendo la medicina rural actualmente desarrolla su actividad como médico en las Urgencias hospitalarias del Hospital Universitario de León.

En concreto, el jurado del VIII Premio de Novela Albert Jovell de la FPSOMC está compuesto por los expertos literarios y editores José Luis Garcí, Luis Alberto de Cuenca, Manuel de Prada y Javier Ortega; así como los doctores, y también autores, José María Rodríguez Vicente, secretario general de la FPSOMC; y Carmen Fernández Jacob, presidenta de la Asociación de Médicos Escritores y Artistas (ASEMEYA).

La obra ‘El Señor de Peñallana’ que llegará a las librerías en febrero de 2023, está ambientada en enero de 1677, y según, sus críticos, teje un inmenso tapiz en el que la novela histórica, la aventura y la épica se dan la mano en feliz maridaje.

La historia narra que Don Juan José de Austria, hijo bastardo de Felipe IV, entra en Madrid apoyado por los nobles, el ejército y el pueblo, que ven en él al liberador de España del yugo del mal gobierno. Toma así las riendas del poder convirtiéndose en el hombre más poderoso de la monarquía hispánica, con el beneplácito de su hermanastro el rey Carlos II. Su mano férrea y sus ansias de venganza caen con firmeza sobre aquellos que en otros tiempos se atrevieron a desacreditarlo.

Días después un caballero se dirige a galope desde la Corte hacia tierras andaluzas. Lleva terribles noticias para don Fernando de Vargas, marqués de San Ginés, en relación con su hijo Rodrigo, el conde de Peñallana. En pocas horas los acontecimientos que se suceden, envueltos en un misterio no revelado, darán un vuelco a sus vidas. La Casa de San Ginés caerá en desgracia y el joven Rodrigo de Vargas se verá obligado a iniciar una incesante y peligrosa huida.

Arropado siempre por hombres de probada lealtad, su éxodo los llevará por el valle del Guadalquivir hasta la gran Sevilla. Pero no será allí donde concluya su viaje. Empujados por los vientos llegarán hasta los que un día fueron los confines de la Tierra conocida, y desde allí hacia latitudes donde los sueños de gloria se entrelazan con la valentía y la crueldad de los hombres. La inmensa sombra del todopoderoso Juan José de Austria, las fatalidades y la fortuna acabarán forjando el carácter y el destino de Rodrigo de Vargas.

En la presente edición han concurrido un total de 115 manuscritos y la entrega del premio se realizará en la sede del Consejo General de Colegios Oficiales de Médicos (Plaza de las Cortes 11, Madrid), previsiblemente el primer trimestre del año,

En ediciones anteriores han obtenido este galardón los autores Fátima Frutos, Andrés Pérez Domínguez, Joaquín Pérez Azaústre, Montserrat Rico Góngora, Concepción Valverde, Jairo Junciel y Rogelio Guedea.

Dr. Ángel Cabezas

El Dr. Ángel Cabezas nació en Andújar (Jaén) en 1973, lugar donde vivió su infancia y gran parte de su juventud. Con apenas 10 años su padre le regaló un libro que iba a marcar para siempre su predilección por las novelas históricas y de aventuras: “La isla del tesoro”, de Robert Louis Stevenson.

Licenciado en Medicina y Cirugía por la Universidad de Granada y Máster en Investigación en Medicina por la Universidad de León, se especializó en Medicina Familiar y Comunitaria. Tras un tiempo ejerciendo la medicina rural actualmente desarrolla su actividad como galeno en las Urgencias hospitalarias del Hospital Universitario de León. Ha colaborado en la prensa andujareña con numerosos artículos de carácter cultural, en obras corales y como prologuista en obras literarias. Es también autor de numerosas publicaciones de carácter médico-científico. Administra en redes sociales el grupo “Pasión por Andújar”, cuyo objetivo es dar a conocer la historia y cultura de su tierra natal. El señor de Peñallana es su primera novela, fruto de su pasión por los entresijos de la Historia de España.

Fundación para la Protección Social de la OMC

La Fundación para la Protección Social de la OMC es un órgano de solidaridad entre el colectivo médico ante las diversas necesidades de protección que los facultativos o sus familias puedan presentar.

En la actualidad proporciona asistencia a cerca de 3000 beneficiarios a través de las distintas Prestaciones de Protección Social recogidas en su Catálogo: Servicio de Atención Social, Prestaciones Asistenciales, Dependencia y Discapacidad, Conciliación de la Vida Personal, Familiar y Profesional, Prevención, Promoción y Protección de la Salud del Médico, y Protección en el Ejercicio Profesional.

Respondiendo al compromiso de divulgar su labor, la Fundación convoca anualmente el Premio de Novela Albert Jovell, al tiempo que promueve la creación literaria, muy arraigada entre el colectivo médico desde antiguo y que cuenta con muchos y gloriosos exponentes en la literatura hispana.

#tútambiénpuedescolaborar en <https://socioprotector.es/>

 @FPSOMC

 <https://www.fpsomc.es/>

Madrid, 20 de enero de 2023